

CLUBES

El Betis se asegura el patrocinio de Andalucía en su regreso a la ACB

El club hispalense ha extendido su asociación con el gobierno andaluz, por el que la marca de la región lucirá un año más en la parte trasera de la equipación.

Palco23
29 may 2019 - 09:44

Andalucía extiende su marca a través del baloncesto. La Junta ha renovado su acuerdo de patrocinio con el Real Betis Energía Plus. Esta extensión llega después de que el club hispalense haya conseguido esta temporada el ascenso de la LEB Oro a La Liga Endesa. Los términos económicos del acuerdo no se han hecho públicos.

El acuerdo se ha llevado a cabo a través del área de turismo andaluz, y ha sido plasmado por el responsable del equipo sevillano, Fernando Moral y el gerente de turismo andaluz, José Luis Córdoba. Desde el club señalan que “con esta firma el cuadro hispalense volverá a llevar la marca Andalucía por todos los rincones de España , sirviendo como embajador de nuestra comunidad autónoma”.

Entre los patrocinadores del equipo se encuentran la empresa suministradora Energía Plus, controlada por el presidente del club, Ángel Haro; la entidad bancaria CaixaBank; la marca italiana de ropa deportiva Kappa; la cervecera Cruzcampo, Green Earth; o la casa de apuestas Bet365.